



## **Mejorar el trayecto Aeropuerto-Peaje de Cano y a tomar decisiones de fondo con respecto a la Concesión Devinar, se comprometió director de la ANI.**

**San Juan de Pasto, 21 de marzo de 2013 (PRENSA)** En reunión realizada ayer en Bogotá entre el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** y el Director de la Agencia Nacional de Infraestructura, ANI, **Luis Fernando Andrade**, fueron acordados los siguientes compromisos:

1. La ANI mediante convenio con Invias, invertirá aproximadamente \$7 mil millones en el mejoramiento del tramo, Aeropuerto Antonio Nariño-Peaje de Cano, que presenta en la actualidad pésimas condiciones. De esta manera la ANI atiende la solicitud de la Gobernación e Nariño, realizada de forma reiterada.
2. La ANI agilizará la toma de decisiones para garantizar la plena ejecución de las obras contempladas en la Concesión Rumichaca-Aeropuerto. Las decisiones de la ANI tendrán como fundamento, la necesidad de encontrar una salida jurídica que permita la inclusión del tramo Rumichaca-Pasto, en la Concesión de cuarta generación de la vía Rumichaca-Santander de Quilichao.
3. A mediados de abril próximo los estructuradores de la vía Rumichaca-Santander de Quilichao socializarán los avances de los estudios técnicos, que servirán de base para definir las intervenciones en distintos tramos de la vía.
4. La ANI ratificó el compromiso de apoyar los estudios de pre inversión del Puerto de Tumaco, compartiendo el carácter estratégico que la Gobernación de Nariño ha dado a este proyecto para el desarrollo regional.

## **Ministro de Salud se compromete a cofinanciación por \$7 mil millones para mejoramiento de infraestructura del Hospital de Ipiales. Asimismo, la financiación del cierre el área de urgencias del nuevo Hospital de Tumaco.**

El Ministro de Salud, **Alejandro Gaviria**, se comprometió con el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** a financiar con \$7 mil millones, las obras de ampliación y mejoramiento estructural del Hospital Civil de Ipiales,





que tienen un costo total de \$16.200 millones.

Delgado Guerrero estuvo acompañado en la reunión con el titular de la cartera de Salud, por la Directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño, **Elizabeth Trujillo**, el director del Hospital Civil de Ipiales, **Eduardo Narváez** y los parlamentarios, **Liliana Benavides** y **Guillermo García Realpe**.

Los recursos serán destinados al mejoramiento de la infraestructura hospitalaria y la Unidad de Cuidados Intensivos.

De la misma manera el Ministro Gaviria se comprometió a contribuir con recursos que permitan el cierre del área de urgencias de las nuevas instalaciones del Hospital de Tumaco y a financiar próximamente, el Helipuerto.

Asimismo se destinará un grupo de apoyo el Ministerio, para el fortalecimiento laboral, administrativo y financiero de la principal casa de salud de la costa pacífica nariñense.

### **Agencia de Cooperación Estadounidense, USAID, apoyará a Gobernación de Nariño con asistencia técnica para formulación y estructuración de proyectos**

En reunión entre el Director de la Agencia de Cooperación Internacional de Estados Unidos, USAID, **Peter Natiello** y el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, fue acordado un importante apoyo mediante asistencia técnica, para la formulación y estructuración e proyectos, por parte de la agencia Americana.

El presidente de Usaid estuvo acompañado por sus principales directores de programa y Delgado Guerrero, asistió junto con el Gerente del Contrato Plan, **Juan Carlos Caiza** y la Directora de Cooperación Internacional de la Gobernación, **Diana de los Ríos**.

Proyectos estratégicos en áreas como Innovación, ciencia y tecnología, así como de productividad y de infraestructura, tanto financiados por el tema de Regalías, o Contrato Plan, contarán con la asistencia técnica de la USAID.



De la misma manera Peter Natiello ratificó su apoyo al fortalecimiento institucional en procesos de atención a víctimas y asistencia técnica a organizaciones de víctimas.

### **520 familias miembros del Pueblo Awá del Municipio de Ricaurte víctimas del conflicto interno reciben ayuda humanitaria.**

Doce toneladas de alimentos perecederos y no perecederos entregó el Gobierno Departamental y la Alcaldía de Ricaurte a 520 familias, miembros del Pueblo Awá-Organización Camawari del Resguardo Nulpe Medio Alto Río San Juan, víctimas del conflicto interno.

De esta manera la Administración Departamental, en cabeza de **Raúl Delgado Guerrero**, da celeridad en los procesos de atención integral a las víctimas del conflicto interno que golpea a Nariño.

Así lo confirmaron, La Subsecretaria de Gestión Pública, **Lucía del Socorro Basante de Oliva** y La Coordinadora del Equipo de Atención a Víctimas, **Rosa Guevara Rosero**, quienes junto con autoridades del Municipio de Ricaurte, encabezaron la comisión de entrega de la primera ayuda humanitaria.

Debido a las difíciles condiciones de acceso por la ubicación geográfica del **Resguardo Nulpe Medio Alto Río San Juan**, el Gobierno Departamental gestionó ante Ecopetrol el préstamo de un helicóptero, para entregar gran parte de la ayuda por vía aérea, agregó **Basante de Oliva**.

### **Encuentro Departamental del Deporte, la Recreación y la Actividad Física**

Alrededor de cien personas se hicieron presentes en el Encuentro Departamental del Deporte, la Recreación, la Actividad Física y el Aprovechamiento del Tiempo Libre.

Con la participación del Secretario de Recreación y Deporte Departamental **Jim Jairo Torres**; el Subdirector de Salud Pública del Instituto Departamental de Salud-IDSN, **Carlos Alberto Hidalgo**; la Directora de del Instituto Municipal Pasto Deporte, **Claudia Marcela Cano** y el Coordinador de los Juegos del Litoral Pacífico Manuel **Yesid Araujo**; La Gobernación de



Nariño instaló Encuentro Departamental del Deporte, la Recreación y la Actividad Física

En el encuentro que inició hoy y está programado hasta mañana, tiene como propósito dar cumplimiento al Plan Nacional de Desarrollo "Prosperidad para Todos", el Programa de Gobierno y el Plan de Desarrollo "Nariño Mejor"; los cuales permitirán articular procesos para dar cumplimiento a los Planes de Acción para todos los grupos poblacionales de Nariño, como elementos integradores y facilitadores de una cultura deportiva y de hábitos y estilos de vida saludable en el ámbito departamental, nacional e internacional.

Cabe destacar que el encuentro contará con la presencia de la coordinadora de los Juegos del Litoral Pacífico de Coldeportes **Liseth Buitrago**, para desarrollar la reunión de Directores y Coordinadores Deportivos de la Costa Pacífica para tratar el tema de **Juegos del Litoral Pacífico** en el auditorio Secretaría de Recreación y Deporte Calle 17 No. 27 - 46.

Por último el Jueves 21 de marzo, se realizará la socialización del programación Brújula 2013 en la Secretaría de Recreación y Deporte, desde las 8 de la mañana.

### **Hoy se socializa la Campaña "Expertos en la Vía" y el Plan de Contingencia para Semana Santa.**

Se socializará la Campaña "Expertos en la Vía" , estrategia orientada a sensibilizar e incentivar a los conductores, a que asuman cada vez con mayor conciencia social su responsabilidad de conducir un vehículo y que acaten las normas de tránsito que se encuentran en el corredor vial concesionado por DEVINAR S.A y demás Municipios del Departamento de Nariño.

De igual forma, se expondrá el Plan de Contingencia vial para la semana mayor, teniendo en cuenta que el departamento de Nariño tiene gran afluencia de peregrinos durante la Semana Santa, por lo cual las comprometidas con la seguridad vial, han establecido un plan de trabajo para atender el turismo religioso. Así lo confirmo el Subsecretario de



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



## Tránsito y transporte Departamental **Gabriel Arcos López.**

El lanzamiento de la campaña y socialización de Plan, se llevará a cabo el jueves 21 de Marzo en el Hotel Agualongo, a partir de las 9:00 de la mañana; La Subsecretaría de Tránsito y Transporte de la Gobernación de Nariño, el Grupo de Aliados Estratégicos para la Seguridad Vial DEVINAR S.A, la Alcaldía de Pasto, Alcaldía de Ipiales, Comfamiliar de Nariño, DITRA - SETRA, Cámaras de Comercio de Pasto e Ipiales, Universidad de Nariño, Centro de Diagnóstico Automotor de Nariño y Empobando E.S.P., invitan a las empresas de servicio público, transporte de carga, academias de conducción, centros de diagnóstico automotor, estaciones de servicio, medios de comunicación y comunidad en general para el desarrollo de la jornada.

### **Se Aplaza mesa de interlocución minera en Nariño.**

Debido a la no presencia de autoridades de primer nivel, La **Gobernación de Nariño a través de la Subsecretaría de Minas**, confirma el aplazamiento de la mesa de interlocución minera programada para los días 21 y 22 de marzo.

Así lo informó el **Subsecretario de Minas, Ignacio Rojas**, quien además dijo que se programará para una nueva fecha, cuando se confirme la presencia de funcionarios de primer nivel de los Ministerios de Minas, Ministerio del Interior, Agencia Nacional Minera, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

### **Edgar González Rodríguez**

Profesional Universitario  
Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Gobernación de Nariño

